

Ciné Vadrouille

Le Fil Conducteur a profité de la projection du film du mois de novembre pour rencontrer l'équipe de bénévoles afin de vous présenter Ciné Vadrouille...



L'association :

Depuis plus de 20 ans une équipe de passionnés, originaires du Valgaudemar, organise des séances de cinéma itinérant. C'est ainsi que chaque début de mois, dans la salle polyvalente de Valbonnais, vous avez la possibilité de voir un film récent, choisi par une commission experte et avec la même qualité numérique que dans une vraie salle de cinéma. C'est une association loi 1901 dont la présidente est Régine Zecconi.

Comment ça marche ?

La veille de la séance, Claude Clavel, en co-voiturage avec Mireille Buisson, va à Corps récupérer le véhicule spécialisé qui contient le matériel de projection.

1 h30 avant le début du film, l'équipe s'étoffe avec Fabienne Bauchon, Frédéric Saint Germes et Steve Clark pour installer la salle (chaises, écran et projecteur numérique)

1 heure avant, les projectionnistes Thierry Clavel et Frédéric, seuls habilités à manipuler l'appareil, lancent son initialisation.

15 minutes avant, Mireille ouvre sa caisse et les spectateurs commencent à s'installer.



Ecole et Cinéma

Une des missions de l'Ecole est d'éduquer les jeunes enfants au cinéma. Grâce à CinéVadrouille les élèves bénéficient d'une projection dans leur village. Elle est assurée par deux enseignantes, Laetitia Fontaine à Valbonnais et Fabienne Bauchon à Entraigues, toutes deux formées à la manipulation du projecteur.

Les partenaires

Le matériel coûte cher (50000 € avec le véhicule), sa maintenance et son assurance aussi et la recette des entrées ne suffirait pas. Cette action culturelle en zone rurale connaît un net succès grandissant et elle est soutenue par les départements de l'Isère et des Hautes Alpes, les différentes communautés de communes dont, bien sûr, la communauté de communes de la Matheysine. La commune de Valbonnais, outre l'achat et l'installation de l'écran, met à disposition gratuitement la salle polyvalente.



Ciné Vadrouille en pratique, dans notre village

Une séance mensuelle pour le public adulte, en général le premier dimanche de chaque mois excepté en juillet et août. Quelques séances réservées au jeune public sont organisées le même jour mais à 18h.

Le prix du ticket de cinéma : 4 € ou 3€ si vous prenez la carte d'adhésion annuelle. Un prix imbattable !

Valbonnais a la chance d'accueillir Ciné Vadrouille depuis 2013. Le public est de plus en plus nombreux à en profiter. Le Fil Conducteur vous invite à les rejoindre, l'accueil y est très convivial et tout le monde est toujours très heureux de s'y retrouver.